











bermodalkan kemampuan seseorang dalam mengoplos atau mencampurkan daging sapi dan celeng sehingga tidak mudah diketahui oleh orang lain serta meyakinkan orang lain melalui serangkaian kata-kata bohong atau fiktif, bahwa daging yang dijualnya adalah daging sapi sehingga orang lain percaya bahwa daging tersebut adalah halal serta baik untuk dikonsumsi.

Fenomena praktik perbuatan hukum berupa pengoplosan daging sapi dan celeng serta jual beli yang tidak sesuai dengan kaidah hukum merupakan suatu bentuk pidana berupa penipuan dan atau penipuan yang terorganisir, yang melibatkan beberapa pihak untuk melakukan perbuatan tersebut, yaitu pihak penyedia daging celeng yang bekerjasama dengan pihak yang mengoplos daging, pihak yang menampung daging dan pihak yang memasarkan daging tersebut. Umumnya, para pihak pelaku melakukan tindak pidana tersebut demi meraup keuntungan yang banyak.

Adapun contoh kasus terkait dengan tindak pidana pengoplosan daging sapi dan celeng sebagaimana yang hendak Penulis teliti adalah terjadinya tindak pidana pengoplosan daging sapi dan celeng di lingkup masyarakat kota Bandung. Tindak pidana yang dilakukan oleh pelaku dalam kasus ini adalah tindak pidana mengoplos daging sapi dan celeng dengan modus menawarkan daging tersebut kepada masyarakat dengan pernyataan daging sapi. Awalnya pelaku membuka usaha penjualan daging sapi mentah dan daging sapi olahan berupa bakso kepada masyarakat, akan tetapi mereka mengoplosnya dengan daging celeng supaya mendapat untung yang lebih, mereka membeli daging celeng dengan harga Rp. 37.000 per kg, kemudian



































Bab pertama, merupakan gambaran yang memuat pola dasar penulisan skripsi ini, yang meliputi latar belakang masalah, identifikasi masalah, batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, defenisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, merupakan kajian teoritis tentang pengoplosan daging sapi dan celeng menurut hukum pidana Islam yang meliputi: Dasar hukum Pengoplosan daging sapi dan celeng, sanksi hukum tindak pidana pengoplosan daging sapi dan celeng, pengertian dan macam-macam Bentuk Hukuman Ta'zir.

Bab ketiga, memuat deskripsi data yang berkenaan dengan putusan pengadilan negeri Bandung Nomor : 706/Pid/B/2015/PN.Bdg tentang tindak pidana pengoplosan daging sapi dan celeng.

Bab keempat, merupakan tinjauan hukum pidana Islam terhadap putusan pengadilan negeri Bandung Nomor : 706/Pid/B/2015/PN.Bdg tentang tindak pidana pengoplosan daging sapi dan celeng.

Bab kelima, adalah penutup yang berisi kesimpulan dan saran.